
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  友美  

副会長：   池田 美恵子 

副会長：       土佐 洋子 

幹事：            神朔 理紅 

副幹事：         齋藤 徹 

S.A.A.：         照沼 信行     

会長エレクト： 富田 淳 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2024 年〜2025 年度 

第 2008 回例会  2024.10.23 

10/23(水) 19:00  葉山港湾管理事務所 

1.開会点鐘（19:00）  

2. ロータリーソング   

それでこそロータリー♬   

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. AG 公式訪問 

９. 閉会点鐘（20：00） 

 

会長の時間（10 月 16 日）皆さまこんにちは。今日はなんの日だろう？と調べました

ら、「世界食糧デー」だそうです。この日は、国際連合の食糧農業機関（FAO）が

1979 年に設立し、世界の人々が協力して、食糧の安全保障や栄養改善、飢餓、極度

の貧困を解決することを目的としています。そして持続可能な農業の重要性を再認識す

るために設けられました。あらゆる技術が発達し便利になった現代でも、世界には飢餓

で苦しみ、若くして命を落とす人々が大勢います。国連の報告によると、2020 年の

時点で約 7 億 6,000 万人が飢餓に陥っています。そして、１年間で飢餓や栄養不足で

死亡する５歳未満の子どもは 310 万人と、子どもの死因のおよそ半数を占めている現

状です。加えてコロナ禍の影響で、飢餓人口が１億 3,000 万人以上増加すると予測さ

れています。特に発展途上国では問題が深刻です。このような状況は、貧困、気候変

動、紛争などが複雑に絡み合って生じています。私たち一人ひとりが、この問題に対し

て何ができるのかを考える必要があります。世界食糧デーは、食糧の生産から消費に至

るまでのさまざまな側面を見つめ直す機会でもあります。私たちに出来ることは地産地

消を推進し、フードロスを減らすことなどでしょうか。今後はワクチンの普及や、感染

拡大の防止にも取り組みつつ、食料危機に陥っている地域への流通の普及や、支援も迅

速に行っていかなければならない状態となっています。ロータリークラブでもワクチン

の寄付や農業支援を行っています。充分ではないかも知れませんが私達の寄付で世界の

子供達が救われていますので誇りを持って活動出来ればいいですね。 



 

 

 

   

 

幹事報告 

•【議事録配信】地区社会・国際奉

仕委員会(10/10) 

•【開催通知】地区ローターアクト

委員会(11 月 17 日） 

到着刊行物  

•ガバナ一月信 1 0 月号 

•「葉山被害者支援ネットワーク総

ニコニコ BOX  ￥7,000 円 

（◎は大ニコニコです） 

•守屋様本日はありがとうございます。皆様、本日

もよろしくお願い致します。    齋藤友美◎ 

•守屋さま、ようこそ！卓話楽しみにしています。

神朔理紅 

•守屋さま、よろしくお願い致します。葉山町を守 

ってくださりありがとうございます。齋藤徹◎ 

•守屋様宜しくお願いします。    鈴木誠二郎 

•守屋課長ようこそ！         土佐洋子 

•守屋様ようこそ！           富田淳 

•守屋様ようこそ。          照沼信行 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席者 7 人 リモートなし 

出席率 ４7％ 

 

 

葉山町消防本部消防総務課消防総

務課長より「火災」について  ᝰᝳᝲ卓話

をお願いしました。消防本部のあゆ

み・過去４０年の火災状況・防火へ

の意識・海や山での事故事例・町の

受援体制など。火災状況変化につい

ては、動画でもご説明をいただきま

した。 
12 月 18 日には「火災予防」に

ついて、予防課長書房司令 北村嘉

浩様による卓話。また、八木田正敏

消防署長には「救急」について、卓

話をお願いしています。（日程調整

中） 

 
 

 

 

 

  


